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学校教育目標自ら未来を拓き 心豊かに たくましく生きる子どもの育成 

学校スローガン ＴＥＡＭ遷喬 ＰＲＩＤＥ遷喬 ～子どもも 教師も 地域も 伸びる学校～ 

 

コロナ対策・熱中症対策・台風対策の中で 

最後までやり抜いた運動会！ 
運動会本番までの間、新型コロナ、異常な暑さ、台風の 

影響をとても心配していましたが、無事に運動会が開催で 

きましたことを心からうれしく思います。 

 子どもたちは、練習の時から一生懸命リレーやダンスに 

取り組んできました。お家の人にも見てもらいたいぐらい 

すばらしい練習の仕方でした。 

 運動会当日は、「失敗してもいい。本気で、笑顔で、力 

いっぱい表現してほしい。」と願っていました。その願い通り、勝っても負けても一生懸命頑張る

姿、自分の力を全て出し切る姿を見て、本当にすばらしいと思いました。 

低学年は、沢山のダンスをよく覚えました。ダンス玉入れ、ナイスキャッチ、リレー、どれも印象

に残っています。 

中学年は、リレーのバトンパスが上手になりました。競争競技もルールをしっかり守って仲間と

協力して頑張っていました。「うらじゃ」「久世音頭」は会場がお祭りのように盛り上がりました。 

 そして、高学年は、すべてに遷喬小学校のリーダーとしての動きができました。リレーや競争競技

は迫力があり、表現もコンサートのように会場のみんなが一体となったような気がします。係の仕

事もしっかりと役割を果たし、さすがだと思いました。  

保護者の皆様、地域の皆様には、ゆずりあいゾーン、立ち見ゾーン、休憩テントを有効に活用する

とともに、ＰＴＡ浅雄会長さんを中心とした役員の皆様による企画「はぴらいうちわ」での温かい応

援をありがとうございました。子どもたちのために運動会を盛り上げようと動いてくださいました。

心から感謝申し上げます。 

 フィナーレの帽子投げの後には、多くの皆様が会場の片付けにご協力くださり、本当にありがと

うございました。児童テントや本部・来賓テント、入退場門等多くの力作業を、最後まで残ってして

くださいました。お疲れのところ大変お世話になりました。 

 残念ながら当日参加できなかった子どもたちもいます。後日、低中高学年毎にミニ運動会を実施

したいと考えています。 

また、運動会の感想もたくさん届いております。子どもたちへの頑張りや先生たちへのエール、Ｐ

ＴＡ役員の皆様へのお礼の言葉もありました。ゆずり合いゾーンやフリーゾーン、休憩テント、駐車

のマナー等に関する好意的な声も多くいただきました。 

準備から本番、後片付けまでみんなで作り上げた運動会。 

全ての皆様に感謝申し上げます。ありがとうございました。 

 



運動会感想より 

・約 3 週間、暑い中の練習を本当に頑張ったんだなと伝わる演技でした。みんな一生懸命でキラ

キラ輝いていました。先生方にもたくさん指導していただき感謝の気持ちでいっぱいです。  

・当日は笑顔が溢れていて、力強い走りやダンスに元気をもらいました。「楽しかったー」と言っ

て帰ってきた息子をたくましく思いました。 

・色別リレーも迫力があって楽しく応援させてもらいました。 

・放送係が本当に素晴らしかったです。特に色別リレーの時の放送は名実況でした。楽しんでや

っている様子が伝わってきて、聞いている方も楽しくなりました。準備係の児童が、演技終了

後の片付けで、ダッシュで旗やコーンの撤収を行っていて、とても素晴らしかったです。 

・どの係も裏方の仕事を一生懸命しているのはとても気持ち良かったです。 

・閉会式で児童代表による先生方への感謝を込めた挨拶が素敵でした。 
・競技中は多くの子供がマスクをしていませんでしたが、子どもからは先生に指導されたことを

聞いていましたので、マスクを外した状態で大声を出したりすることもなく、ルールを守りつ

つ感染と熱中症対策をきちんとしてくださっていることがありがたかったです。 

・観覧者の人数制限無しにしていただけたのが、とてもありがたかったです。天気都合で、開始

時間を早める臨機応変さも、とても良かったと思います。 

・テントが無かったのでとても見やすかったです。 

・子どもと保護者の動線を分けていたのもコロナ感染対策上よかったと思います。 

・折角のこどもの競技場所の案内を頂いたが、児童待機場所前で見られなかった。ダンスの時だ

け、どこからでも見えるようにすこしだけ観覧スペースを作っていただけると助かります。 

・コロナ禍で 3 部制の運動会でしたが、低中高学年に分かれていたので混雑することなく見やす

かったです。 

・できたら午前中に全種目を終わらせていただけるとありがたかったです。 

・プログラムを低学年中学年高学年と分けてするのもいいですが、コロナ以前のようないろんな

学年がばらついたプログラムの方がいいですね。 一度にまとめると子供達の体力的に疲れが出

ると思います。 

・来年はコロナも落ち着いて、全校での運動会が見られたらと思います。 

・思い出に残る運動会を支えて下さった多くの先生方、PTA 役員の皆様方には感謝の気持ちでい

っぱいになります。 

 

その他、表現の隊形や児童の頭髪等に関することなど、たくさんの感想・ご意見をお寄

せいただきました。来年度の開催に向けて、参考にさせていただきます。 

 

運動会で蓄えた力を、次のエネルギーへつなげよう 
運動会に向けての練習を乗り越えて身につけた力を運動会本番で出し切りました。 

このように最後までやり抜いた力は、運動会だけでなく、今後の様々な取組に生きて働く

力になると信じています。子どもたちの中に、目に見えないけれども、いのちの輝き（やる

気・本気・元気・根気）のもとがしっかりと根付いているはずです。 

運動会明けの２０日（火）、朝の会から気持ちよくスタートし、どのクラスもゆるみなく、

勉強モードにしっかり切り替えて学習していました。やりきった充実感を漂わせている子ど

もたち。運動会の成果を確認し、これからの課題とともに新たな目標設定がなされています。 

１０月からは後半戦に入ります。どんな輝き・どんな知徳体の成長がみられるか楽しみに

しています。 


